

# Harmonischer Wechsel an der Vereinsspitze

TSV Ippener: Nicole Pleus übernimmt den Vorsitz von Jens Riese

VON RAINER JYSCH

**Groß Ippener** – Mit gemischten Gefühlen hat sich am Freitagabend der langjährige Vorstandsvorsitzende Jens Riese beim TSV Ippener aus seinem Amt verabschiedet. „Ich möchte aus gesundheitlichen Gründen etwas kürzer treten und auch Verantwortung abgeben“, begründete er seinen Schritt. Ziel sei es auch, den Vorstand zu verjüngen, so der 55-Jährige. Es war die zehnte und zugleich letzte Jahreshauptversammlung, die Riese leitete. 50 der insgesamt 365 Mitglieder des Vereins waren der Einladung in Wülfers Gasthaus gefolgt und spendeten Riese einen lang anhaltenden Applaus für seine geleistete Arbeit. Weit mehr als 20 Jahre hatte er sich beim TSV eingebracht, wie die zweite Vorsitzende, Nicole Pleus, in ihren Dankesworten hervorhob. „Wir haben sicherlich eine gute Lösung für alle gefunden“, eröffnete Riese die Wahlen für seine Nachfolge und weitere Vorstandsposten. „Es hat mir total viel Spaß gemacht. Ich gehe euch auch nicht verloren, ihr werdet mich nicht los. Ich bin stolz darauf, hier im Verein sein zu dürfen“, sagte er mit bewegter Stimme. „Hier ist wirklich eine gute Gemeinschaft im Verein und im

Dorf, die findet man nicht ein zweites Mal.“

„Ich bin seit 19 Jahren im Vorstand tätig und hoffe, dass ihr mich weiterhin unterstützt“, sagte Pleus nach ihrer einstimmigen Wahl zur Vorsitzenden des TSV Ippener. In ihrem Jahresrückblick erinnerte sie später an die stimmungsvollen Veranstaltungen und dankte in diesem Zusammenhang allen Teilnehmern, Helfern und Sponsoren. Als neuer Vize wurde Marcel Trojan (23) aus der Fußballabteilung gewählt. Die Versammlung ernannte Harald Bruns und Ingrid Grappe zu Ehrenmitgliedern.

In neue Ämter gewählt wurden: Nicole Pleus (1. Vorsitzende), Marcel Trojan (2. Vorsitzender), Daniel Timmermann (Kassenprüfer) Marcel Franz (Platzwart) und Stine Schumann (Fachwartin Jugend). Alle weiteren Funktionsträger wurden auf ihren Posten bestätigt.

Über die verschiedenen Aktivitäten und sportlichen Erfolge im abgelaufenen Jahr berichteten Fachwarte und Übungsleiter, wobei Karin Hohnholz und Renate Meyer-Trillhase für ihr Engagement in den Bereichen Frauensport und Gesundheit eine besondere Ehrung zuteilwurde. Der Trainingsbetrieb in der Sparte Taekwondo wurde eingestellt. Der bisherige



**Vorsitzender Jens Riese (M.)** verabschiedet sich vom Posten des Vorsitzenden des TSV Ippener. Seine Nachfolgerin Nicole Pleus (2. v.l.) wurde einstimmig gewählt. Als zweiter Vorsitzender rückt Marcel Trojan (l.) nach. Wiedergewählt wurden die Rechnungsführerin Michaela Lehmkuhl und Geschäftsführer Ingo Stark.

FOTOS: JYSCH

Fachwart war aus gesundheitlichen Gründen von seinem Amt zurückgetreten. Rechnungsführerin Michaela Lehmkuhl gab einen Überblick über die geordneten Finanzen des Vereins. Ihren Bericht verband sie mit einem Dank an die vielen Helfer, die Gemeinde Groß Ippener und die verschiedenen Sponsoren für die großzügige Unterstützung. Gleichzeitig bedankte sie sich bei allen anderen für

den reibungslosen Geschäftsablauf. Der stellvertretende Gemeindebürgermeister Stefan Pleus lobte den TSV: „Die Zusammenarbeit zwischen Sportverein und Rat ist über die Jahre hinweg immer gut gewesen und wird es wahrscheinlich auch in Zukunft sein.“ Und weiter: „Dass hier heute 50 Leute gekommen sind, zeigt doch, dass das ein gesunder Verein ist.“



**Jens Riese gratulierte** Heinfried Warfelmann (50 Jahre), Ulrike Adam-Wülfers und Claus Oertel (beide 40 Jahre, v.r.) zur langjährigen Vereinszugehörigkeit.

## Günter Ender packt am häufigsten mit an

Fischereiverein Colnrade blickt auf ein überaus erfolgreiches Jahr zurück

**Colnrade** – Der Umweltschutzpreis des Landkreises Oldenburg und ein Ministerbesuch waren die Höhepunkte für den Fischereiverein Colnrade im vergangenen Jahr. Doch ist die Mitgliedschaft dort unter anderem auch mit viel Arbeit verbunden. Ein Vereinsmitglied war mit gutem Beispiel vorangegangen: „Mein besonderer Dank geht an Günter Ender, der auch im vergangenen Jahr wieder bei allen Arbeitsdiensten dabei war. Und das mit seinen 78 Jahren“, hob der Vorsitzende Dieter Reineke während der Jahreshauptversammlung am Sonnabend im Dorfgemeinschaftshaus hervor.



**Der Verein** zeichnete während der Versammlung seine besten Angler aus.

FOTO: RINNE

Doch nicht alle Vereinsmitglieder, 60 waren zu der Versammlung erschienen, ste-

hen den Arbeitsdiensten mit gleicher Einsatzfreude gegenüber. „Die Beteiligung hält sich aber in Grenzen. Nur bei

der Aktion ‚Saubere Landschaft‘ sind wir gut aufgestellt“, so Reineke. Das brachte den Vorsitzenden auf eine

kreative Idee: „Vielleicht sollten wir unsere Arbeitsdienste umbenennen, zum Beispiel in ‚Aktion Landschaftspfle-

ge‘. Das hört sich nicht so gemein an wie Arbeitsdienst“, schlug er der Versammlung mit einem Lachen vor und ergänzte im ernstesten Ton, dass die Pflegedienste nur zwei bis drei Stunden dauerten und es eigentlich auch Spaß mache.

Den Erfolg dieser Landschaftspflege konnte der Fischereiverein im Mai ernten: Die Naturschutzstiftung im Landkreis zeichnete die Colnrader für die Renaturierung des Beckstedter Bachs mit ihrem Umweltschutzpreis aus, verbunden mit einem Preisgeld von 3000 Euro. Zwei Monate später besichtigte Niedersachsens Umweltminister Olaf Lies die Projekte Holtorfer und Beckstedter Bach und zeigte sich sichtlich beeindruckt (wir berichteten).

Im vergangenen Jahr haben 14 Frauen, Männer und Jugendliche den Vorbereitungslehrgang zur Fischerprüfung besucht. Alle Teilnehmer haben dank der gründlichen Vorbereitung durch Gerd Meyer und Reiner Aschenmoor die Prüfung bestanden. Dieter Reineke und der dritte Vorsitzende Rainer Blome nahmen anschließend die Ehrungen vor. Fischerkönig wurde Florian Hoffmann, Vizekönig Rainer Aschenmoor. In der Jugend errang Leonie Hilgenfeld die Fischerkönigswürde. Alexander Gronwald sicherte sich den Vereinsmeistertitel.

Bei den Vorstandswahlen wurde der gesamte, aktuell amtierende Vorstand wiedergewählt.

### KURZ NOTIERT

#### Klönen mit Jan Kammann

**Harpstedt** – Die Senioren Union der CDU in der Samtgemeinde Harpstedt veranstaltet am Sonnabend, 8. Februar, ab 15 Uhr im Harpstedter Hotel „Zur Wasserburg“ einen Klönnachmittag mit Jan Kammann. Der Hamburger Lehrer ist in der Samtgemeinde aufgewachsen und hat in Harpstedt den Kindergarten besucht. Überregionale Bekanntheit erlangte er, als er eine einjährige Auszeit dazu nutzte, um die Welt zu reisen. Seine Erfahrungen hat er in einem Buch verarbeitet. „Uns wird er viel Interessantes erzählen und Lichtbilder zeigen. Er ist für alle Fragen offen“, heißt es in der Ankündigung der Senioren Union. Interessierte können sich noch am heutigen Montag bei Ute Rhode, Telefon 04244/1806, anmelden.

#### Geführte Wanderung

**Harpstedt** – Eine geführte Tour bieten Erika und Manfred Horstmann von den Harpstedter Wanderfreunden am Sonntag, 9. Februar, an, zu der insbesondere Gäste willkommen sind. Treffpunkt ist um 14 Uhr der Marktplatz in Harpstedt. Für eine Kaffee- und Teepause werde gesorgt sein, heißt es in der Ankündigung. Eine Anmeldung bis Freitag, 7. Februar, unter Tel. 04244/566, ist erforderlich.

#### Nabu lädt zur Sitzung ein

**Harpstedt** – Die Nabu-Ortsgruppe veranstaltet ihre nächste Arbeitssitzung am Mittwoch, 12. Februar, ab 19.30 Uhr im Hotel „Zur Wasserburg“ in Harpstedt. Interessierte seien willkommen, heißt es.

#### Kontakt

**Redaktion Harpstedt (0 44 31)**  
Jürgen Bohlken 9 89 11 42  
Telefax 9 89 11 49  
redaktion.wildeshausen@kreiszeitung.de

**Bahnhofstraße 13, 27793 Wildeshausen**

- ANZEIGE -

MK Mediengruppe Kreiszeitung

TicketShop



## Raus aus dem Alltag!

Das nächste Konzert wartet auf Sie!

Kommen Sie in unsere Geschäftsstelle.  
Veranstaltung raussuchen.  
Ticket kaufen.  
Karten gleich mitnehmen.

Nordwest TICKET

eventim

reservix dein ticketportal

ticketmaster®